
１２月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成２９年１２月２４日 １０：００開会 

場所：中津市耶馬溪公民館 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、水谷委員、足利委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長 

今冨体育・給食課長、宇野小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長 

高畑教育総務課主幹 

 

○１２月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、１２月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成３０年中津市成人式について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

 ・昨年度の成人式は特によかったのではないかと思うが、成人者の意見等わかれば教えてほしい。 

→アンケートの内容では、概ね「良い」との回答がほとんどであった。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成２９年第４回定例市議会一般質問について 

 大江教育総務課長から、一般質問における教育委員会関係の質問及び答弁要旨について報告。 

 ・中津市内におけるＬＢＧＴの状況について、相談等あるのか？ 

→把握している限りでは今のところない。研修についてもかなりの学校で行っている。 

 特に養護教諭やスクールカウンセラーは意識も高く、適切に対応していると思っている。 

・北部小学校の運動会を見た時に、やはり今の人数に比べると校庭が狭いと感じた。場所の確保

を検討していただきたい。 

  →周辺の土地を確保することは困難な状況ではあるが、できる範囲での環境改善に努めたい。 

・スポーツの大規模な大会や合宿誘致する際、宿泊場所などのキャパシティーが分かれば教えて

いただきたい。 

  →把握は出来ていないがキャンプや合宿等の誘致に対して、今後地域振興や観光部署を巻き込

んだ市全体で取り組んでいきたいと思っている。 

・年末行う前野良沢関係のシンポジウムの申し込み状況は。学校関係に対する広報は。 

  →ほぼ満席の状況と伺っている。学校に対する広報は確認できていない。 

文化財室において前野良沢の子ども向けの普及版の刊行を行ったので、各学校にも配布して

役立てて欲しい。 

・日本遺産について、この前のシンポジウムを拝聴したが、日本遺産を活用して地域が活性した

姿をどのように想定しているのか。 

  →さまざまな形で地域の方々に絡んでもらい、耶馬溪地域のブランド力を上げていくことをこ

れから中心的に取り組んでいく。来年に向けての１年間は、地域の活性化に向けた一番大き

な議論になると思っている。 

 

 

 

【裏面に続く】 



・文化財とか知識の歴史遺産などについて、きちんとしたビジョンを出さないといけないのでは

と感じる。 

  →以前から文化庁も歴史文化基本構想についての提唱がある。今後も国の方針を踏まえつつ方

向性を考えたい。 

 

○その他 

 ・教育長から、中津南高耶馬溪校校長他学校関係者との協議状況等について報告。 

 ・今冨体育・給食課長から、共同調理場の調理配送業務委託における経過及び今後の方向につい

て報告。 

 ・宇野小幡記念図書館長から耶馬溪図書館に来館者のサービス向上（飲食可能スペースの設置）

について報告。 

 

 

１１：０９ 閉会 


